

358	UTBM service communication	Le Pays	Lundi 12 décembre 2011
		Belfort	vent de jeunesse - vie associative - Carilee Cham- breuil - vie étudiante

# Jeunesse Place des associations en chantier et premier café-débat

**L'association Vent de jeunesse concrétise les idées qu'elle avait rendues publiques il y a quelques semaines. Aujourd'hui, elle lance son blog et s'apprête à organiser son premier café-débat avec... le maire de Belfort.**

Relancée très concrètement à l'automne, l'association Vent de jeunesse s'est mise au travail ces dernières semaines et va profiter des vacances de Noël pour lancer ses premières actions, notamment son blog « Place des associations » dès aujourd'hui sur internet et un premier café-débat, lundi 19 décembre, avec le maire de Belfort.

Le premier gros chantier des membres de l'association, qui cible les jeunes de 16 à au-delà de 30 ans dans le Territoire de Belfort, consiste à « créer un blog pour tenir les gens au courant de l'évolution de notre site web, qui est en construction », explique Carilee Chambreuil, jeune professeur à l'UTBM, qui travaille à la mise en

œuvre technique du site. VdJ, qui participe régulièrement aux réunions mises en place par la Ville avec les associations, souhaite que celles-ci s'emparent du blog, avec les autres structures de l'Aire urbaine, afin que toutes les bonnes idées de partenariat fuesent.

« On parle vraiment de l'intérêt de créer un réseau, insiste Sylvain Ronzani, président de Vent de jeunesse. Il y a un réel dialogue à créer entre les associations. » Pour l'heure, disent les membres de VdJ qui porte le projet à 100 %, « on sent que l'idée intéresse les bénévoles des autres structures, ils veulent avancer et ça nous donne de l'énergie. Le blog est un outil nécessaire avant de se retrouver autour d'une table ».

## La vie, le soir, à Belfort

Autre chantier, qui se concrétise dès lundi prochain : les cafés-débats, qui vont avoir lieu sur trois volets. Un fil conducteur local, qui pourrait bien être la dynamisation de Belfort pour la jeunesse, avec des rencontres aussi diverses et variées que les acteurs politiques locaux ou d'autres intervenants. Étienne Butzbach a donné son quitus pour le premier rendez-vous, qui



La bannière du blog qui sera lancé demain et qui est, comme les figurines le prouvent, en chantier. L'objectif est d'inciter les associations de l'Aire urbaine à venir poser leurs idées dessus. DR

se déroulera, insistent VdJ, sous forme de discussion, et pas de conférence.

Le maire devrait surtout être interrogé sur la vie, le soir, à Belfort : « Il y a une demande croissante de plus d'attractivité en soirée dans la ville. Quelle marge de manœuvre a la mairie pour inciter l'initiative privée à développer des activités collectives et à les étendre en

soirée, comme créer l'animation, susciter l'intérêt des passants sur l'axe gare-vieille ville ? Quelle politique des transports pour mieux unifier centre-ville, cinéma, logements étudiants ? Que penser de l'ouverture d'une Maison des jeunes ? De l'installation d'un Wifi urbain ? » Le maire s'est engagé à répondre. Les deux autres volets concerneront des problèmes plus axés sur l'actualité - le prochain devrait

être dédié à la crise économique ou la vie quotidienne des jeunes. À raison d'une fois par mois environ. « On attend de voir si la sauce prend », relève Sylvain Ronzani. Il sera vite fixé.

**Karine Frelin**

■ Y ALLER Lundi 19 décembre à 16 h 30 à la galerie Cheloudiakoff, 1, rue des Capucins à Belfort. Entrée libre. Adresse internet : [www.placedesassociations.net](http://www.placedesassociations.net)